



## LES DECHETTERIES SONT FERMEES



Entre les 31 août et début octobre, votre accès gratuit en déchèterie de Nozay, Vert-le-Petit, et Ste Geneviève-des-Bois est interrompu.

Le contrat entre le SIRM (Syndicat Intercommunal de la Région de Montlhéry) et le SIREDOM (Syndicat Intercommunal pour la Valorisation des Déchets et des Ordures Ménagères) prenait fin le 12 avril.

Le SIRM, mécontent de l'absence de contrôle des dépôts abusifs par les déchèteries, souhaitait étudier d'autres propositions et éventuellement changer de partenaire.

Or cette étude de marché a pris du retard, et le contrat est interrompu à une période de l'année pourtant chargée.

## LES INCOHERENCES DES ARRETS DE BUS AUX JONCS MARINS

Le Conseil Général est en cours de réalisation de l'arrêt des cars «Joncs-Marins» sur la RN 20 à La Ville du Bois.

Ce long projet, initialisé par Monsieur Pelletant et repris par Monsieur Cauet, a pour but de permettre aux piétons de traverser sous la protection d'un feu tricolore à la demande.



Nous sommes intervenus dernièrement auprès de Monsieur Cauet, car ces arrêts sont situés sur la RN20, rendant plus dangereuse la circulation sur la voie de droite, les cars devant s'arrêter sur la chaussée, et non dans un espace protégé comme il était prévu.

Autre constat, dans les projets de requalification de la RN20, le futur TCSP doit circuler sur une portion centrale de la route aménagée avec des arrêts en son milieu. Nous avons également sollicité Monsieur Cauet afin qu'il vérifie auprès du Syndicat Mixte de la RN20, le maintien du projet de requalification de la RN20 incluant le TCSP.

Nous nous étonnons de l'incohérence et de la mauvaise conception de cet aménagement pour la sécurité des piétons et des passagers des cars.

## LA FETE DES ASSOCIATIONS

Nous avons participé à notre 10ème Fête des Associations. Il nous a fallu beaucoup de courage pour affronter un temps pluvieux. Certains d'entre vous ont bravé les éléments, et nous les en remercions.

Cette journée a quand même apporté des résultats encourageants. Ce furent aussi trois moments intenses avec les visites de notre Maire, de notre Conseiller Général, et de l'attachée parlementaire représentant notre Député.

Nous avons pu les interpeler sur les incohérences sur les arrêts des bus, et les inquiétudes des riverains de la voie des Postes et de la rue des Prés, qui sont fortement touchés et peu entendus par l'ensemble des élus.

La suite au verso...





Nous avons tenu à la disposition des visiteurs nos dossiers sur le PLU et la requalification de la RN20.

Toutes tendances confondues, nos élus s'accordent pour un délai de 15 ans pour la réalisation de cette fameuse requalification !

Et entre mésentente au sein du Syndicat Mixte RN20 entre les Maires des communes concernées et la crise économique on peut se demander si ce projet verra le jour.



## **RENOUVELLEMENT DES ADHESIONS**

Pensez à renouveler votre adhésion grâce au bulletin ci-joint.

Et participez à notre

**Assemblée Générale**

**Le samedi 19 novembre 2011, à 9H30**

**Foyer des Anciens**

**20, rue Ambroise Paré**